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第２１２回 国立大学法人鹿屋体育大学教育研究評議会議事要旨 

 

日 時：令和４年６月１６日（木） １４時３０分～１５時４４分 

場 所：大会議室（Ｗｅｂ会議） 

出席者：金久委員長、前田(明)、平川、原田、金高、田巻、濱田、前阪、山田、国重、中村(夏)、 

髙井、中垣内、和田、髙橋、前田(博)、竹中、小澤、萬久、藤田、沼尾、北村、 

森(克)、関の各評議員 

陪席者：秋元監事、小林監事、元明、川﨑、有馬(康)、川西、瀬戸口、竹下の各課長、 

有馬(規)監査室長、あべ松室長、仮屋薗副課長 

欠席者：中本評議員、安田評議員 

 

議 事： 

  １．第２１１回議事要旨確認 

    確認資料１に基づき原案どおり確認した。 

 

  ２．学長諮問 

   なし 

 

３．学長報告 

  なし 

 

４．審議事項 

（１）教員選考特別委員会の設置について 

学長から資料１-１及び１-２に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。 

 

（２）特任職員の選考について 

学長から資料２-１及び２-２に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。 

 

（３）第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する報告書（教育研究）について 

前田理事(教務・学生・研究・国際交流担当)から資料３-１及び３-２に基づき説明があり、

審議の結果、原案どおり了承された。なお、評議員より以下のとおり質問があり、その対応を

含め、文章の意図を変えない範囲の文言の修正については、学長に一任することとした。 

・報告書（資料３-２）ｐ.６のＩＯＣのアスリート保護に関する委員の記載について、令和２

年度の同報告書では氏名を明記していたのに対し、今回は明記しなかった理由は何か。 

→ 確認し、必要があれば氏名を追記する。 

 

（４）中期目標の達成状況報告書（第３期中期目標期間終了時）（教育研究）について 

前田理事(教務・学生・研究・国際交流担当)から、資料４-１から４-４に基づき説明があ

り、審議の結果、原案どおり了承された。 
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（５）第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の申請について 

前田理事(教務・学生・研究・国際交流担当)から資料５-１及び５-２に基づき説明があり、

審議の結果、原案どおり了承された。なお、文章の意図を変えない範囲の文言の修正について

は、学長に一任することとした。 

 

（６）戦略的人事に基づいた教員の採用（昇任）の取扱い等の見直しについて 

学長から資料６に基づき概要の説明があり、続いて川西総務課長から、同じく資料６に基づ

き制定案及び一部改正案について詳しい説明があった。審議の結果、原案どおり了承された。 

 

（７）学長選考・監察会議委員の選出方法等について 

学長から資料７に基づき概要の説明があり、続いて川西総務課長から、同じく資料７に基づ

きガバナンスコードの改正及び選考方針の制定案について詳しい説明があった。以下のとおり

質疑応答の末、原案どおり了承された。 

・ｐ.３の選考方針の第３で、学長選考・監察会議委員の選考は評議会の意見を聴いて学長が行

うこととされている。監察される側の学長が、委員を選んでいいのか。 

→ 委員の選考については、他大学の例も参考にし、評議会自体を決定権者とすることは難し

いため、評議会の意見を聴いたうえで議長である学長が選考することとした。学長の業務執

行状況の確認も学長選考・監察会議の役割の一つであり、学内委員と学外委員がそれぞれの

立場から学長を見ることで、学長はあらゆる方向から監察される。誰に選ばれたかに関わら

ず、委員それぞれが職責を全うすることで、学長選考・監察会議が適切に機能すると考え

る。 

 

５．報告事項 

（１）令和５年度体育学部学校推薦型選抜学生募集要項について 

元明教務課長から、報告資料１-１及び１-２に基づき報告があった。なお、以下のとおり評

議員より意見があった。 

・報告資料１-２のｐ.２の２推薦要件の(２)について、「強化種目」という表現は、本学の重

点強化と混同しやすく誤解を招くのではないか。また、「強化種目」として掲げることで、

これらの種目を恒久的に受け入れるように見えるのではないか。 

 → 混乱がないよう、記載を再検討し、適宜修正する。 

    

（２）令和５年度体育学部帰国生徒選抜学生募集要項について 

元明教務課長から、報告資料２-１及び２-２に基づき報告があった。 

 

（３）令和５年度体育学部社会人選抜学生募集要項について 

元明教務課長から、報告資料３-１及び３-２に基づき報告があった。 

 

（４）令和５年度体育学部私費外国人留学生入試学生募集要項について 

元明教務課長から、報告資料４-１及び４-２に基づき報告があった。なお、報告事項(１)か

ら(４)を通して、修正等の意見があれば、６月２２日(水)までに入試係へ連絡するよう申し添
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えられた。 

 

（５）令和４年度重点プロジェクト事業経費について 

瀬戸口経営戦略課長から、報告資料５に基づき報告があった。 

 

６．その他 

（１）評議員からの質問等 

評議員より、電気代の値上げについて、特に消費量の多い場所等がわかれば協力しやすいた

め、情報を提供してほしいという要望があり、瀬戸口経営戦略課長より、すぐには分からない

が、来年度に向け分析する予定であり、加えて来年度はバレーボール練習室・卓球練習室・バ

ドミントン練習室の空調整備の予定もあるため、施設使用料の値上げも含めて検討する予定で

あることが報告された。 

 

（２）次回の開催日程について 

次回の教育研究評議会は、令和４年７月２１日(木)１４時３０分から開催することとした。 

 

以 上 

 

 


